

Transport aérien

Oyem, nouvelle desserte d'Afric-Aviation

JMN

Libreville/Gabon

AFRIC-AVIATION arrive désormais à Oyem. La compagnie aérienne, qui ambitionne de relier toutes les provinces du Gabon, a lancé officiellement sa nouvelle desserte dans le chef-lieu du Woleu-Ntem, le 11 juin dernier.

Depuis samedi dernier, Oyem est desservi en vols réguliers trois fois par semaine, notamment les mercredi, vendredi et dimanche. Le vol inaugural a été marqué par la présence du Premier ministre Daniel Ona Ondo, qui a accompagné quelques membres du gouvernement.

Comme lors de l'ouverture de la ligne Koula-Moutou le 15 avril dernier, le directeur gé-



Le Premier ministre, le Pr Daniel Ona Ondo, et quelques membres du gouvernement visitant les locaux ...

néral d'Afric-Aviation, Alfred Pierre Etouké, a expliqué que le coût du billet, qui s'élève à 75 500 francs en aller simple pour Oyem, est conforme au niveau des prestations de sa compagnie. « Si nous voulons correctement entretenir nos avions, correctement payer notre personnel, tout en respec-

tant la réglementation et faire tout ce qui nous est demandé, cela a un coût », a-t-il indiqué. Tout en insistant sur le critère de la sécurité, qui fait d'Afric-Aviation, l'une des compagnies nationales les plus sûres.

Alfred Pierre Etouké a, ensuite, émis le vœu de voir Oyem devenir un



... de l'agence Afric-Aviation à Oyem.

point de départ vers l'international, en l'occurrence le Cameroun:

« Venir à Oyem n'est pas l'objectif final pour la desserte du Woleu-Ntem. Nous souhaitons, avec le concours des autorités, pouvoir prolonger le vol d'Oyem vers des destinations comme Yaoundé ou Douala, pour lesquelles il y

a une forte demande de commerçants. A cet effet, nous comptons sur les autorités pour qu'Oyem puisse disposer des installations permettant, par exemple, à la Police de l'air et des frontières, à la Douane, de pouvoir activer la faisabilité de ces vols, d'autant que le transport aérien est un puissant

outil de développement pour nos provinces ».

La nouvelle agence d'Oyem inaugurée par le Premier ministre Daniel Ona Ondo, en présence du gouverneur de la province du Woleu-Ntem, compte une dizaine d'employés composés des chargés de la vente des billets (Oyem et Bitam), quatre agents de piste, un chef d'escale, un agent en charge de la sûreté et des agents affectés à la sécurité des bâtiments.

Avec la nouvelle desserte d'Oyem, Afric-Aviation, qui revendique le rang de premier transporteur sur le réseau domestique (165 000 passagers en 2015), continue son expansion et relie désormais cinq chefs-lieux de provinces de notre pays. A savoir Libreville, Franceville, Port-Gentil, Koula-Moutou et Oyem.

Hydrocarbures

Le nouveau délégué de la SGEPP en fonction

MSM

Libreville/Gabon

NOMMÉ lors du Conseil des ministres du 7 juin dernier, Alexandre Onkouni D'Omenilth a officiellement pris ses fonctions de directeur général de la Société gabonaise d'entreposage des produits pétroliers (SGEPP). Il remplace Alfred Nguia Banda, resté en poste pendant seulement 9 mois.

La cérémonie sobre et solennelle s'est déroulée, lundi dernier, au siège de l'entreprise, en présence notamment du nouveau président du conseil d'administration de la SGEPP, du directeur de cabinet du ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, et du secrétaire général dudit ministère.



Le nouveau directeur général de la Société gabonaise d'entreposage des produits pétroliers (SGEPP), Alexandre Onkouni D'Omenilth, installé dans ses nouvelles fonctions.

Dans son propos, le directeur de cabinet du ministre des Hydrocarbures n'a pas souhaité faire de commentaires sur la série de changements opérée au sein de l'entreprise et qui donne l'impression, à plus d'un, d'une instabilité chro-

nique. Au nom du ministre empêché, il a exhorté tous les employés à préserver les acquis et les performances de la société.

« Cette instabilité apparente à la tête de l'entreprise que mon statut de haut fonctionnaire astreint,

vous vous en doutez, à l'obligation de discrétion, m'interdit de commenter, ne doit aucunement affecter les résultats », a indiqué Jean-Marie Mboumbou

Makanga. Très philosophe, le directeur général sortant, Alfred Nguia Banda, a souhaité bon vent au nouvel entrant (médecin de formation), en

exhortant l'ensemble du personnel à mettre à la disposition de la nouvelle équipe son dévouement, sa compétence et son savoir-faire.

Global peace index 2016/ Classement des pays les plus paisibles de la planète

Le Gabon au 18e rang africain

MSM

Libreville/Gabon

LE Gabon est le 18e pays africain le plus paisible et le 79e mondial, selon le dernier rapport du « Global Peace Index 2016 », publié le 10 juin dernier par l'Institut pour l'économie et la paix (Institute of Economics and Peace), un "think tank" australien. Notre pays perd 7 places par rapport à l'an dernier, où il occupait le 11e rang africain et le 66e mondial.

Au plan africain, c'est l'île Maurice, le Botswana, Madagascar qui figurent en tête de ce classement. Tandis qu'au niveau mondial, l'Islande, le Danemark et l'Autriche constituent les havres de paix par excellence.

Pour l'ensemble des 163 Etats et territoires pris en compte, l'étude de l'Institute of Economics and Peace montre une évolution "légèrement moins paisible" en 2016 (-0,53%) qu'un an plus tôt. Le Global Peace Index 2016 révèle, par ailleurs, que le coût

économique global de la violence s'est élevé à 13 600 milliards de dollars - calculé en parité de pouvoir d'achat - en 2015. Ce qui représente 13,3% du PIB mondial.

Le rapport souligne, enfin, pour le déplorer, que le monde devient de plus en plus dangereux. Sur un plan purement macro, l'insécurité tend à se généraliser. Le classement démontre que l'instabilité politique s'est accrue dans 39 pays au cours de ces 12 derniers mois.

Fait PEAU NEUVE
Pour ses **10** ans

COMMUNIQUE DE PRESSE

La FINAM a élaboré une nouvelle identité visuelle qui est en cohérence avec ses objectifs stratégiques et sa politique de proximité. Ainsi, elle se dote d'un nouveau logo, accompagné de nouveaux visuels et d'un nouveau site internet tout en conservant sa charte chromatique à laquelle se sont accoutumés ses clients et partenaires.

Plus moderne que le premier, le nouveau logo correspond à la densité des activités de FINAM.

Si l'identité visuelle prendra un NEW LOOK, la FINAM continue d'attacher de l'importance à l'innovation et de proposer des solutions qui répondent aux besoins réels de ses clients en plus d'une qualité supérieure de service.

La nouvelle identité visuelle de la FINAM sera présentée aux médias, clients et partenaires au cours d'une cérémonie qui se tiendra à la Résidence Palme d'OR à Libreville le 17 juin 2016.

Elle sera ensuite, progressivement déclinée sur l'ensemble des supports de communication de la société selon la charte graphique.